
FDP Melsungen

PRESSEMITTEILUNG DER FDP MELSUNGEN: KONKRETE MASSNAHMEN ZUR STÄRKUNG VON GASTRONOMIE UND HANDEL

11.03.2021

(Melsungen, 04.03.2021) Mit Blick auf die Corona-Beschlüsse von Bund und Ländern will sich der FDP-Stadtverband für Konzepte engagieren, welche die lokale Wirtschaft trotz aller Einschränkungen handlungsfähiger machen.

Die Digitalisierung des Handels ist ein Beispiel dafür: Bereits während des ersten Lockdowns hatte die FDP die Gutschein-Plattform „Melsungen hilft sich“ mit initiiert. Zahlreiche Bürgerinnen und Bürger hatten sich beteiligt und die lokale Wirtschaft unterstützt. Nun könnte die Plattform im Hinblick auf das geplante „Einkaufen mit Termin“ ab einer 7-Tages-Inzidenz von 50 wieder wichtig werden. FDP-Vorsitzender Alexander Katzung: „Wir wollen, dass Käufer auf der Webseite schnell und unkompliziert Termine für das ‚Click and Meet‘ vereinbaren können. Und das komfortabel und sicher für alle Geschäfte auf einer gemeinsamen Plattform.“ Laut FDP ist eine engere Verzahnung zwischen stationärem Einzelhandel und digitalem Angebot erforderlich. „Der bundesweite Online-Handel ist in der Corona-Pandemie stark gewachsen ist“, so Alexander Katzung. Mit Ausweitung des stationären Handels auf das Online-Geschäft hätte auch die lokale Wirtschaft mehr Möglichkeiten, in Krisen flexibler zu agieren. Auf Basis der Plattform „Melsungen hilft sich“ böten sich auch die technischen Möglichkeiten zum Ausbau für einen großen Online-Marktplatz für Melsungen.“

Eine öffentlichkeitswirksame Kampagne "Kauft lokal" von Stadt und Handel soll daneben das Bewusstsein für den lokalen Einkauf schärfen und auf die vielfältigen Angebote des Einzelhandels hinweisen.

Gastronomie: Mehr Spielraum für Außenbewirtschaftung und neue Buchungs- und Nachverfolgungs-App

Nach Wunsch der FDP sollen auch die Möglichkeiten für die Außengastronomie in Melsungen flexibler gestaltet werden, dazu gehören z.B. die Erweiterung der Außenflächen und Verlängerung der Öffnungszeiten. Eine Buchungs- und Nachverfolgungs-App kann die Melsunger Gastronomie in Corona-Zeiten unterstützen. Die App soll die bisherigen Kontaktangaben auf Zetteln weitgehend ablösen und vereinfachte und sichere Kontaktnachverfolgungen für das Gesundheitsamt bereitstellen. Zu den Möglichkeiten der Digitalisierung und potentieller Wege aus der Pandemie, plant die FDP einen Austausch mit Oberbürgermeister Claus Ruhe-Madsen aus Rostock und seinem Verwaltungsteam unter dem Motto „Was Melsungen von Rostock lernen kann“.

Neuausgabe des Corona-Informations-Handzettel

Weiter setzt sich die FDP für eine Neuausgabe des im März von der FDP initiierten Corona-Informationshandzettels der Stadt Melsungen in mehreren Sprachen ein. Der Flyer soll die gerade beschlossenen Öffnungsstufen, Regeln und Maßnahmen verständlich und in einfacher Sprache erklären.

V. i. S. d. P.

Alexander Katzung

Vorsitzender FDP-Stadtverband Melsungen

FÜR EIN STARKES MELSUNGEN.